

RIWAYAT HIDUP



Penuliserlahir di Kota Bandar Lampung padatanggal 14 Januari 1990, sebagai anak pertama dari dua bersaudara, yang terlahir dari pasangan Bapak Agus Romli, S.H dan Ibu Ety Emayati. Penulis menempuh pendidikan Taman Kanak-kanak (TK) Bayangkara di Kota Bandar Lampung yang diselesaikan pada tahun 1995, Pendidikan Sekolah Dasar (SD) di SD Negeri 1 Gulak-Galik Bandar Lampung yang diselesaikan tahun 2002, Sekolah Menengah Pertama (SLTP) di SLTPN 25 Bandar Lampung yang diselesaikan tahun 2005, dan Sekolah Menengah Atas (SMA) di SMAN 2 Bandar Lampung yang diselesaikan tahun 2008.

Pada tahun 2009 penulis yang terdaftar sebagai mahasiswa Fakultas Hukum Universitas Lampung aktif dalam mengikuti kegiatan dan bergabung dalam beberapa organisasi kemahasiswaan. Organisasi yang diikuti penulis antara lain Pusat Studi Bantuan Hukum (PSBH), Forum Silaturahmi dan Studi Islam (FOSSI), *English Society* (ESo), Himpunan Mahasiswa Administrasi Negara (HIMA HAN), *Law English Club* (LEC), dan yang terakhir *Lampung Model United nation Club* (Lampung MUN Club).

Penulis juga memiliki pengalaman *Internship* selama 40 hari di Kementerian Luar Negeri Republik Indonesia, Direktorat Jenderal Amerika dan Eropa, Divisi Eropa Barat, Sub Direktorat Lima, Jakarta Pusat.

Penulis memiliki beberapa prestasi selama menjalani masa perkuliahan. Prestasi yang pernah diraih oleh penulis antara lain Meraih Juara 1 sebagai Mahasiswa Terbaik di Fakultas Hukum Universitas Lampung angkatan 2009; Meraih Juara 1 dalam kompetisi debat konstitusi antarmahasiswa se-Fakultas Hukum Universitas Lampung; Mewakili Provinsi Lampung dalam Debat Konstitusi Nasional di Universitas Andalas, Padang; Membawa Universitas Lampung meraih Posisi empat Universitas Terbaik di Indonesia dalam kompetisi Moot Court Competition (MCC) di Universitas Diponegoro, Semarang sebagai Ketua Delegasi; Mewakili Provinsi Lampung dalam *School of Diplomacy* di Universitas Indonesia, Depok. Mewakili Mahasiswa dari Sumatera dalam Seminar I4 (Ikatan Ilmuwan Indonesia Internasional) dengan Tema “Refleksi Akhir Tahun : Dari Dunia untuk Indonesia; Meraih peringkat 7 besar se-Universitas Lampung sebagai mahasiswa peraih Beasiswa dalam *event* Program Mahasiswa Wirausaha; Terpilih sebagai Mahasiswa Penulis Jurnal Ilmiah Terbaik dan Diterbitkan dalam Buku Kompilasi Jurnal Ilmiah dalam peluncuran 40 buku ilmiah di acara 50 tahun pengabdian Guru Besar Hukum Bisnis Prof.Dr. I Gede AB Wiranata., S.H., M.H.